

COMUNICADO DE LA REPRESENTACIÓN DEL PAS EN EL CLAUSTRO UNIVERSITARIO

Sra. Rectora, compañeras y compañeros claustrales, les hablo en nombre de los representantes del PAS en este Claustro.

Hace 3 semanas se celebró un Claustro extraordinario, a petición nuestra, para poder debatir sobre la “privatización del Servicio de Limpieza”. Por desgracia, este asunto ha eclipsado cualquier otro tema que podríamos debatir en el día de hoy, respecto a su gestión.

Fue una sesión muy decepcionante. Decepcionante la forma en que, tanto usted como su Gerente, se ocuparon de intentar enfrentar al PAS con el PDI (estrategias del pasado que pensábamos ya olvidadas). Usted debería saber que quienes representamos a las trabajadoras y los trabajadores estamos para defender a todas y todos.

Decepcionante e inaceptable la forma en que la Sra. Gerente pretendió ridiculizar y mofarse de la capacidad de convocatoria de los Sindicatos. No lo hizo en una cafetería, lo hizo en una sesión oficial del máximo órgano colegiado de representación de nuestra institución. Y muy preocupante que todo ello se produjera con la complicidad de la Sra. Rectora.

Cuando la Sra. Gerente se burlaba de los “15 del tambor” lo hacía de las personas que representan al PAS de esta Universidad, elegidas de manera legal y democrática; y lo que es mucho más grave, de todas las compañeras y todos los compañeros del PAS Funcionario de esta Universidad.

En aquella reunión comentó usted, en varias ocasiones, que estaba esperando una propuesta de los sindicatos. Se la presentamos el 26 de noviembre para iniciar un proceso de negociación real y leal, con la convicción de que seríamos capaces de resolver este conflicto sin tener que privatizar el Servicio de Limpieza completo.

Ayer, la Rectora estuvo en una reunión de la Gerencia con la Junta de Personal de Administración y Servicios y ni ella ni la Gerencia quisieron responder a una cuestión bien sencilla: ¿está dispuesta a mantener un número importante de puestos de trabajo de Auxiliares de Servicios Generales-Limpieza en la actual RPT? O dicho de otra forma, ¿está dispuesta a mantener la puerta abierta a la limpieza con personal propio en la UGR?

Bueno, la respuesta fue “esto es lo que se va a ver”, pero lo que estamos viendo es un goteo continuo de movimientos de compañeras de un centro a otro, más de 30 en distintos centros (Edificio Mecenas, Facultad de Derecho, etc.)

Sra. Rectora, los sindicatos han intentado por activa y por pasiva sentarse a negociar una salida. Le hemos tendido la mano en numerosas ocasiones, tenemos otras soluciones que, desde luego, no pasan por “privatizar servicios”, y nos hemos encontrado frente a un muro de hormigón. Como le dijimos en el citado escrito del día 26, “la negociación debe contar en todo momento con buena fe negocial, información económica y de personal clara y transparente, y disposición a ceder en nuestras respectivas pretensiones, por ambas partes.”

Para ir terminando, nos sentimos engañadas y engañados porque, cuando accedió a este Rectorado, decía en su programa electoral *“Defender lo público, no privatizar servicios universitarios, combatir la precariedad laboral y recuperar los derechos que se han perdido ...”*, motivo por el cual apostamos por usted. Sin embargo, con la decisión adoptada, las consecuencias directas de dicha actuación son claras: la privatización de limpieza y la precariedad laboral a la que va a abocar a todo el personal de limpieza que trabaje en la UGR.

Usted, Sra. Rectora y su Equipo de Gobierno, se recordarán como quienes propiciaron el cambio de modelo en la Universidad de Granada, hacia una universidad con los servicios públicos prestados por empresas privadas. O, dicho de otra forma, usted pasará a la historia de nuestra universidad como la Rectora que privatizó determinadas tareas y funciones en la UGR. Situación que llamó la atención porque, siendo usted mujer, empezó por el colectivo más feminizado.

Sra. Rectora, la representación del PAS entiende que, ante la gravedad de los hechos expuestos y ante esta actitud más propia de otros tiempos y, desde luego nada acorde a la que tendría que tener la máxima representante de la Universidad de Granada, no nos deja otra alternativa que emitir un voto negativo a su memoria de gestión y pedir su dimisión, así como la de su Equipo de Gobierno.

Muchas gracias.

Granada, 15 de diciembre de 2021

Firmado por CCOO, CSIF, UGT, USTEA y SAT